



INDRE

DES ADOLESCENTS AUTO-GÈRENT LEURS VACANCES

Créé il y a trois ans par le service jeunesse de la ville de Châteauroux, le pôle ados fonctionne lors de toutes les périodes de vacances scolaires mais c'est en été qu'il atteint son pic de fréquentation. La formule s'adresse à des jeunes de 12 à 17 ans. Un directeur et deux animateurs sont là pour accompagner leurs projets.

En avril, plusieurs mini-séjours de trois jours en région Centre ont été retenus. Les destinations ont été choisies en fonction des bons souvenirs laissés par de précédents séjours et en allant sur Internet.

Le pôle ados dispose de deux minibus et du matériel de camping pour 20 participants. Sur place, les jeunes doivent participer aux différentes tâches : installation, rangement, cuisine, vaisselle... Une façon de favoriser leur autonomie. En août, les jeunes vont être associés au stage-festival Darc au travers d'un atelier hip hop et d'un atelier percussions.

La formule qui offre plus de liberté qu'un centre de loisirs classique séduit les jeunes. Le pôle ado affiche complet jusqu'à la fin de l'été. Il est vrai que seules 20 places sont disponibles par semaine.